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INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ 

 

Habéis dormido. 

 

Habéis seguido el debate y, claro, luego habéis empalmado. Pues igual que yo. 

Bueno, lo primero es trasladar el compromiso del Gobierno de España al conjunto 

de la sociedad española con la OTAN. 

 

Reconocer el trabajo también del Gobierno de Lituania y de su presidente Gitanas 

en la celebración y en la hospitalidad, y en el éxito de esta cumbre tan importante 

para la OTAN y para toda la Alianza Euro Atlántica. 

 

Hoy vamos a tratar, como saben ustedes y a lo largo del día de mañana, el 

desarrollo de lo que se ha llamado el Concepto Estratégico de Madrid, que fue la 

estrategia que aprobamos el año pasado en la cumbre de la capital de España 

para los próximos diez años de la Alianza Atlántica. 

 

Vamos a hablar de la disuasión. Vamos a hablar también de la cohesión de los 

aliados en torno a los valores, los principios que enarbola la OTAN. 

 

Y en ese sentido, si quisiera en primer lugar, trasladar la unidad de todos los 

aliados, también del Gobierno de España, con Ucrania, con el país agredido por 

el imperialismo de Putin. 

 

En segundo lugar, también trasladar que España, lógicamente como miembro 

comprometido de la OTAN, va a anunciar hoy un despliegue de fuerzas y de 

soldados españoles en el país de Eslovaquia para reforzar el Frente Oriental. Y 

también vamos a reforzar con un mayor número de efectivos nuestro contingente 

en Rumanía. 

 

Finalmente, como saben, pues para España es muy importante y ya está 

recogido también en el concepto estratégico de Madrid, la Estrategia de 360º y, 

por tanto, el no olvidar el flanco sur y por tanto el que la OTAN mire a toda la 

fuente de inestabilidad, de riesgos, de desafíos que tenemos en el flanco sur. 

 

Como saben ustedes, también vamos a tener y vamos a contar con la 

participación de todos los Estados miembros de la Unión Europea y también del 

Indo-Pacífico donde vamos a, lógicamente poder evaluar y también valorar, la 

situación geopolítica en esa zona del mundo. 
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En fin, venimos con el ánimo de reconocer en primer lugar el trabajo bien hecho 

por parte del Gobierno de Lituania. 

 

En segundo lugar, reconocer también y valorar el compromiso del Secretario 

General de la OTAN, Stoltenberg, por mantenerse un año más, y finalmente 

anunciar ese compromiso del Gobierno de España en el despliegue y en el 

refuerzo de nuestra presencia en el Frente Oriental, primero en Rumanía y con 

nuevas tropas en Eslovaquia. 

 

Y a partir de aquí, si quieren respondo a dos preguntas y luego ya mañana. 

 

P.- [Inaudible] 

 

Presidente-. A ver, yo creo que yo creo que los ciudadanos lo que merecen es 

escuchar propuestas, es escuchar cuál es el balance que se hace durante estos 

últimos cuatro años de mandato, en este caso mío como presidente del Gobierno. 

Y, en segundo lugar, cuáles son las propuestas de futuro.  Eso es lo que hice 

como… Entonces, el planteamiento fue ese, hacer un balance y también 

propuestas de futuro. 

 

Lo hice en las pensiones, lo hice en el mercado laboral, lo hice también en todo 

lo que representan los derechos y libertades de las mujeres y del colectivo  

LGTBI. 

En fin, enfrente que tuvimos, pues tuvimos a un señor Feijóo que ante la absoluta 

ausencia de proyecto político y de programa, pues lo que hizo fue, bueno, pues 

plantear una montaña de mentiras, el uso descarnado, como hemos visto durante 

estos últimos años, de un terrorismo, el de ETA, que desapareció 

afortunadamente porque lo venció la democracia española hace 11 años y, por 

tanto, yo salgo satisfecho de este debate. 

Creo que ha sido un debate donde se han clarificado muchas cosas y, sobre todo, 

lo que ha quedado meridianamente claro es que quien tiene un proyecto de país, 

de presente y de futuro es el Partido Socialista y no el señor Feijóo. 

P.- [Inaudible] En cuanto a que Europa pague su propia defensa, algo que 

varias Administraciones estadounidenses [inaudible]. ¿Está Europa 

dispuesta no sólo a hablar de gastar más sino a gastar realmente más en 

su propia defensa? 

Presidente.- Estamos hablando y estamos gastando más en defensa, no sólo en 

la cantidad total, sino también en el paquete de inversiones. Así que creo que es 

importante, es crucial reforzar y fortalecer nuestros lazos, nuestra colaboración 

con la estrategia de la Unión Europea en materia de defensa y también los 
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objetivos de la OTAN y los compromisos de la OTAN que alcanzamos y 

asumimos en Gales hace algunos años. 

La última, venga. 

P.- Dice que está satisfecho, pero lo dice también por la estrategia y el tono 

empleado en el debate, presidente. 

Presidente.- Yo estoy satisfecho. Soy un político con convicciones. Soy un 

político con determinación. Soy un político que escucha, pero que también 

responde, sobre todo, que responde ante las falsedades que se vierten ante el 

crecimiento económico, el número  de trabajadores autónomos. Y es que hasta 

incluso el señor Feijóo dijo que habían aprobado la revalorización de las 

pensiones, cosa que fue mentira. En definitiva, una montaña de mentiras porque 

no hay detrás nada. Lo que hay es una ausencia total de proyecto político. Y 

también diría un inquietante… una inquietante táctica por parte del señor Feijóo 

de abrazarse al señor Abascal, al partido de VOX.  

Y esto es al final lo que nos estamos jugando el próximo 23 de julio. Ayer lo dije 

el próximo 23 de julio no nos estamos jugando una mera alternancia, como ha 

ocurrido en otras elecciones a lo largo de nuestra democracia. Nos estamos 

jugando por primera vez, si España continúa avanzando, como lo hemos hecho 

durante estos últimos cuarenta años de democracia, o nos metemos en un túnel 

tenebroso del tiempo donde no sabemos exactamente dónde nos podría llevar 

tanto el señor Feijóo como el señor Abascal. 

Yo por eso estoy confiado con el resultado electoral del 23 de julio. Creo que la 

sociedad española va a seguir apostando por el avance, que va a decir que no al 

retroceso, a esta involución del Partido Popular con Vox. Y en ese contexto yo 

desarrollé todos mis argumentos, las propuestas de presente y de futuro. Y 

enfrente lo que vimos fueron, pues eso, mentiras, insultos y una utilización 

lamentablemente descarnada de un terrorismo, el de ETA, que afortunadamente 

la democracia española derrotó hace ya muchos años. 

En fin, nos vemos la próxima… mañana, me parece que tenemos rueda de 

prensa y, bueno, pues espero que puedan ustedes también disfrutar de esta 

ciudad. 

Gracias. 

 

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación) 

(Intervención original en español e inglés) 

 
 
 


